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会    議    録 
会議の名称 第１回米山地域開校準備委員会 

開催日時 

令和５年６月 27日（火） 

午後７時 00分 開会 

午後７時 45分 閉会 

開催場所 米山総合支所 ２階大会議室 

委員出席者 

佐々木 俊 樹  委員代理 米岡小学校ＰＴＡ会員 

斉 藤 善 寛  委員 中津山小学校ＰＴＡ会長 

大和田 祐 人  委員 米山東小学校ＰＴＡ会長 

菅 原 憲 太  委員長 米山中学校ＰＴＡ会長 

島 本 和 男  副委員長 米岡小学校学校運営協議会長 

菅 原 克 美  委員 中津山小学校学校運営協議会委員 

菅 原 直 行  委員 米山東小学校学校運営協議会長 

久 保 泰 宏  委員 米山中学校学校運営協議会長 

藤 原 達 雄  委員 米山町行政区長会長 

佐 藤 美紗登  委員 米山幼稚園ＰＴＡ会長 

古 関 祐 太  委員 よねやま保育園保護者会長 

伊 藤 秀 樹  委員 米岡小学校長 

千 葉 俊 秀  委員 中津山小学校長 

三 浦 利 恵  委員 米山東小学校長 

佐 藤 智 哉  委員 米山中学校長 

事務局出席者 

津 藤   順 学校再編推進室長 

千 葉 道 宏 学校再編推進室長補佐兼学校再編推進係長 

西 條 貴 伸 学校再編推進室主事 

佐 藤 春 香 学校再編推進室主事 

欠席者 及 川 公 志  委員 米岡小学校ＰＴＡ会長 

傍聴者 ０人 

議事 

(1) 開校準備委員会の組織・運営及び今後のスケジュールについて 

(2) 統合小学校の学校づくりについて 

(3) 統合小学校の校名（案）の選定方法について 

(4)  その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委嘱状交付 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

開会 午後７時 00分 

 

各委員に委嘱状を交付 

 

 委員長、副委員長の選任を行う。選任方法について意見はないか。 

 

事務局案はないか。 

 

 事務局案との意見があったが、よろしいか。 

 

（異議なし。） 

 

 事務局案としては、委員長は米山中学校ＰＴＡ代表の菅原憲太委員に、

副委員長は米岡小学校学校運営協議会代表の島本和男委員にお願いした

いと考えている。この案でよろしいか。 
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（異議なし。） 

 

 それでは、委員長は菅原憲太委員に、副委員長は島本和男委員にお願い

する。ここからの進行は、委員長に議長をお願いする。 

 

 議事に入る。 

議事１の「開校準備委員会の組織・運営及び今後のスケジュールについ

て」、事務局に説明を求める。 

 

（資料に基づき説明。） 

 

説明のあった内容について、質問や意見はあるか。 

 

（質疑なし。） 

 

 専門部会については設置することとし、名称や協議・検討事項、設置時

期は、各小学校と事務局で調整することでよろしいか。 

 

（異議なし。） 

 

 次に、議事２「統合小学校の学校づくりについて」、事務局に説明を求

める。 

 

（資料に基づき説明。） 

 

 説明のあった内容について、質問や意見はあるか。 

 

 今年度、各小学校の学校運営協議会において、統合に向けた話し合いを

進めている。先週、米山東小学校と中津山小学校で会議を行っており、明

日は米岡小学校で会議が開催される。今回は、統合小学校の目指す学校像

に向けてという共通のテーマを設定し、各小学校の児童の良いところ、今

後、身につけさせたい力について話し合った。一から保護者等に意見を求

めるよりも、学校運営協議会での意見をもとに、保護者や地域から意見を

募集してはどうか。 

 

 当初、事務局では、一から地域の意見を聞き、学校での協議・検討の際

の参考にするということで考えていたが、そのような手法も含め、次回の

会議で募集方法について協議いただきたい。 

 

 学校運営協議会での話し合いが進んでいるため、その内容を学校とすり

合わせしてから、次回会議の協議内容として出してほしい。学校運営協議

会の委員のみの意見であり、全体に意見を聞く必要はあると思うが、話し

合った内容を活かしてほしい。 

 

 米岡小学校での会議が終了した後に資料をいただき、話し合った内容を

確認する。意見募集の際にその内容をどのように提示するか、募集方法に
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ついて検討させていただく。 

 

 他に意見等はあるか。 

 

（質疑なし。） 

 

 今の内容について、事務局と学校で調整し、次回の会議で提示していた

だければと思う。 

 次に、議事３「統合小学校の校名（案）の選定方法について」、事務局

に説明を求める。 

 

（資料に基づき説明。） 

 

 説明を踏まえ、選定方法について、質問や意見はあるか。 

 

（質疑なし。） 

 

 校名（案）の選定方法については、次回の会議で決定する。 

次に、その他について、事務局から何かあるか。 

 

 本日の議事内容について確認する。議事１については、開校準備委員会

の概要を説明し、今後、専門部会を設置することを確認した。議事２及び

議事３については、現況と今後の流れを説明し、次回以降、具体的な募集

方法や選定方法を協議いただく。なお、学校づくりに関する意見募集につ

いては、学校運営協議会で話し合った内容も踏まえ、次回の会議で募集方

法を検討いただく。 

 校章、校歌については、制作や選定に時間がかかることが予想されるた

め、専門性のある方に関する情報収集に協力をいただきたい。 

 また、次回の会議日程について、事務局としては７月 13 日または 14

日と考えており、できれば 13日で設定させていただきたい。 

 

 次回の会議は、７月 13日の午後７時からの開催としてよろしいか。 

 

 他の会議と重複しないように総合支所や公民館、学校と調整してほし

い。 

 

 ７月 13日については、他の会議との重複はないか。 

 

（重複がないことを確認。） 

 

 次回の会議は７月 13日とし、それ以降の会議については、各団体の予

定を確認していただければと思う。 

 

 統合校の校舎やグラウンドを含め、統合に向けた話し合いが進んでいる

中で、ＰＴＡ役員には情報提供があったが、他の保護者は状況が分からず、

情報を周知してほしいという意見があった。今後、開校準備委員会で検討

事項について協議し、決定することになるが、どの程度の情報まで周知す
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るか決めたほうがよいのではないか。 

 

 学校再編準備委員会の経緯については、市公式ホームページに会議資料

と会議録を掲載しているため、参考にしていただければと思う。学校再編

準備委員会の際も、検討事項の区切りごとに学校再編だよりを毎戸に配布

しており、今後も必要な場合は発行する。なお、開校準備委員会にあたっ

ては、学校に協力をいただき、学校のホームページ内のＰＴＡルームを活

用して会議資料や会議録を公開する。 

 

 学校のホームページ内のＰＴＡルームに掲載するデータは、学校再編推

進室から提供いただけるのか。 

 

 当室から資料のデータとあわせて、掲載用の例文を提供する。 

 

 本日、参考資料３として米山地区公共施設複合化整備事業のパースを配

布した。今年度、実施設計に取り組む予定であり、概ねこのパースに近い

配置になると思うが、確定次第、できるだけ情報を提供させていただきた

い。 

 

 その他に何かあるか。 

 

 会議録については、会議が終わった都度、速やかに作成したい。毎回、

会議録署名委員２名を指名し、確認後に会議録を公開することとしたい。 

 

 会議録署名委員を委員長が毎回指名し、その委員に会議録を確認いただ

き、公開することとしてよろしいか。 

 

（異議なし。） 

 

 会議録は、署名委員の確認で公開することとする。今回の会議録署名委

員は、島本副委員長と中津山小学校ＰＴＡの斉藤委員にお願いする。 

 他に何かあるか。 

 

（質疑等なし。） 

 

 議事は以上とする。進行を事務局に戻す。 

 

 以上で、第１回米山地域開校準備委員会を閉会する。 

 

閉会 午後７時 45分 

 


